

水橋分館サタデースクール 「こども理科教室」

7月
22日



サタデースクールで、夏休み恒例の「こども理科教室」を開催しました。今回は、帝京大学出前講座による工作教室で、紙コップや黒紙など身近な材料と分光シートを使い、紙コップ製の光の万華鏡を完成させました。参加した子どもたちは「光が虹色できれい」と、万華鏡が作り出す不思議な模様に興味津々の様子でした。

元農業委員会会長の 田口敏郎さんに感謝状

7月
20日



町農業委員会委員として長年にわたり農業の振興に尽力されたとして、元農業委員会会長の田口敏郎さん(稲毛田)に町から感謝状が贈られました。田口さんの父義夫さんは、昭和62年7月20日から平成8年7月19日まで、田口さんは平成26年7月20日から平成29年7月19日までと、親子2代にわたって町農業委員会会長を務められました。

自治会イベント

7月16日(日) 7月23日(日) 7月30日(日) 8月5日(土) 8月15日(火)

下延生ハイキング 7月16日(日)



下延生自治会のハイキングで、日光小田代ヶ原に行きました。45人が参加し、男体山や太郎山を望みながら、高原に咲く花を鑑賞しました。高原の美しい景色や空気に、心も体もリフレッシュできました。

東高橋ハイキング 7月23日(日)



東高橋自治会のハイキングで、高尾山に行きました。例年より多い50人が参加し、参加者同士が楽しく話しながら歩くことができました。ハイキングを通じて地域の絆がより深まりました。

東水沼生き物調査 7月30日(日)



東水沼保全会が主催で、田んぼのまわり生き物調査が行われました。今年は60人以上が参加し、生き物を捕まえようと一生懸命探し、見つけると歓声を上げていました。その後、公民館に移動し捕った生き物の説明を受けました。

西高橋生き物調査 8月5日(土)



西高橋の双六地区ビオトープで生き物調査が行われ、50人が参加しました。魚を食べるヘビ「ヒバカリ」や、たくさんの大きな鯉が捕れ、子どもたちは歓声を上げていました。

東水沼納涼祭 7月30日(日)



東水沼公民館で東水沼納涼祭が行われました。たくさん子どもたちが集まり、流しそうめんが振る舞われました。一緒に卵やトマト、フルーツなども流され、子どもたちは大喜びで楽しんでいました。

西水沼納涼祭 8月15日(火)



西水沼農業構造改善センターで西水沼納涼祭が行われました。お盆期間中の開催ということもあり、帰省中の人もたくさん訪れていました。お囃子の音色に合わせた盆踊りやフラダンスが披露されました。

空き家バンク媒介に関する 協定書調印式

7月
14日



役場大會議室で「空き家バンク媒介に関する協定書」の調印式が行われました。(公社)全日本不動産協会栃木県本部と締結したことで、空き家所有者から相談があった場合に、より多くの不動産業者と空き家の活用に向けた連携・協力ができることになりました。なお、この協定を締結したのは、芳賀町が県内で2番目です。

南高分館ガーデニング教室 「モイストポプリ」

7月
15日



生涯学習センター南高分館で第2回目となるガーデニング教室が開催されました。害虫を防除する方法と農薬散布についての講義を受け、「モイストポプリ」を作りました。モイストポプリとは、塩と花びらのポプリを何層も重ねたもので、通常のポプリより香りが長続きすると言われています。今回は、夜寝る前でも香りが楽しめ、リラックス効果のあるバラとラベンダーの2種類を作りました。

町シニアクラブ芸能大会

7月
19日



農業者トレーニングセンターで、町シニアクラブ連合会主催の芸能大会が行われました。ステージでは、各地区のシニアクラブの皆さんが、カラオケ、ピアノ遊び、民話、オレオレ詐欺の寸劇など、さまざまな演目を披露しました。会員の皆さんは、ステージを見たりおしゃべりをしたり、とても楽しい時間を過ごしていました。

タウンレポート Summer



Town Report

水橋地区子ども会育成会連絡協議会「親子地引き網体験」

7月
2日



水橋地区子ども会育成会連絡協議会は、茨城県大洗町で地引き網体験と、取れたての新鮮な魚のおいしさを味わう親子イベントを開催しました。「よいしょ!よいしょ!」と大きな声でロープを引き寄せると、たくさんの魚がかかっていた。参加した保護者は「ロープが重くて大変だったが、子どもの楽しそうな様子が見られてよかった」と話していました。

健康づくりモデル地区プレ事業 「第1回上給健幸塾」

7月
9日



上給地域体育館で第1回上給健幸塾が行われました。地域ぐるみで健康づくりを推進することを目的に始まった事業で、全3回開催されます。健康に関する講話やグループでの話し合い、各種測定(尿中塩分・血管年齢・体組成・血圧)などを行いました。暑い日でしたが、上給地区からたくさんの人が参加しました。